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Autonoma decisione degli organismi studenteschi 

Sospesa I'occupazione alia 
Universita di Camerino 

Prosegue perd I'agitazione in sostegno con la lotta in corso degli 
assistenti e del professori - Una dichiarazione del pro-rettore pro-

fessore Tedeschi - Significative) manifesto 

ANCONA. 2. 
Gli studenti di Camerino do-

po un giorno ed una notte 
trascorsi all'intcrno dell'univer-
sita hanno sospeso I'occupa
zione deU'edificio e degli isti-
tuti scientiflci pur rimanendo 
in agitazionc. La decisione e 
stata assunta dopo una not-
tata trascorsa tranquilla con 
gli studenti che avevano bi-
vaccato nei corridoi e dormi-
to sui banchi delle aule uni-
versitarie. In particolare. la 
sospensione deU'occupazione e 
venuta al termine di una riu 
nione congiunta dei dirigenti 
delPorganismo rappresentativo 
dogli universitari di Camerino 
CORUC) e 1'UNAU. PAssocia-
zione degli assistenti universi
tari che da ieri maltina han
no iniziato lo scinpero nazio-
nale insieme con i professori 
o gli studenti di tutti gli ate-
nei d'ltalia per un prnfondo 
rinnovamento nell' organizza 
zione o ncgli indirizzi degli 
studi superiori. 

Circa la sospensione deU'oc
cupazione degli ediflci univer
sitari, gli studenti — che nella 
loro azione hanno dato una 
bella prova di maturita e di 
combattivita — hanno dichia 
rato di aver ottenuto cio che 
volevano e cioe richiamare la 
attonzione del governo sui pro 
blemi dei docenti verso i qua 
H sono prorondamente solidali 
c sul l 'es igen/a di una moder 
na. democratica ristrutturazio 
ne universitaria. 

Commentando il comporta 
mento degli studenti nella bat 
taglia in corso il pro rettore 
dell'universila di Camerino 
prof. Guido Tedeschi . ha af-
fermato: « Posso dire che han
no dimostrato un e levato sen-
so di civilta e responsabilita 
nonche di comprensione ». 

Questa mattina gli ingressi 
dell'ateneo sono stati aperti cd 
i picchetti di studenti dell'ul-
timo turno si sono sciolti. 

Intanto l'ORUC e l'UNAU 
hanno fatto aff iggerc sui mu 
ri della citta il seguente . si-
gnilicativo manifesto: «Gl i 
studenti e gli assistenti della 
sezione ORtJC e UNAU di Ca
merino dichiarano che i moti 
di protesta iniziati il 31 gen-
naio dagli studenti e prose 
guiti dagli aderenti aH'UNAU 
nella giornata odierna. espri-
mono la piena solidarieta del
le associazioni locali al le de-
cisioni del comitato nazionale 
universitario. Tengono a pre-
c i sare che lo scopo delle agi-
tazioni in corso e unicamente 
di far giungere a conoscenza 
dell*opinione pubblica. nei mo
di che le s ingole associazioni 
hanno ritenuto e ritengono mi-
gliori, il ri lardo nell'approva-
zione delle leggi di riforma 
da parte delle autorita respon-
sabili ». 

Intanto la grande maggio-
ranza dei professori e degli 
studenti della universita ca-
merte aderiscono alio sciopero 
in corso da ieri. La sezione 
UNAU ha inviato una lettera 
con la quale indica i motivi 
deH'agitazione al Rettore del-
l'universita. ai presidi di fa-

colta. ai direttori di istituti 
e al dircttore amministrativo. 
Come e noto per questi gior-
ni e in programma una ses-
sione d'esami. Gli studenti 
hanno chiesto ai professori di 
poter effettuare gli esami en-
tro il mese di febbraio. Una 
richiesta. come si vede, nor-
male: si tratterebbe di un rin 
vio di qualche giorno degli 
esami. Ci sono. perd. forze 
— non certo fra gli studenti 
— che a quanto pare non so
no d'accordo su tale semplice 
e breve slittamento delle date 
dogli esami. mal nasconden-
do la vera essenza del loro 
comportamento: il sabotaggio 
verso lo sciopero dei profes
sori. 

In particolare, voci insisten 
ti. parlano di una eventuale 
sostituzione delle commissioni 
d'esame evidentemente con 
qualche sparuto gruppn di 
«crumiri *. La decis ione — 
che costituisce un graviss imo 
attentato al libero esercizio di 
sciopero, spetterebbe. comun-
que. al Senato Accademico. 

41 milioni 
per i lavori 
del litorale 

ANCONA. 2. 
II Ministero dei Lavori Pub-

blicl, in base al decreto legge 
numero 976 ha deliberato la 
concessione di un contributo di 
lire 41 milioni per il compimen-
to dei lavori di ripristino del 
litorale del lido di Fermo e di 
Ponte San Giorgio, danneggia-
ti dalle alluvioni del novembre 

Mostra ad Ancona 
ANCONA. 2. 

Da oggi al 10 febbraio pros-
simo la Galleria del Palazzo co-
munale di Pesaro presenta una 
mostra di manifesti cinemato-
grajici e turistici polacchi. Sue-
cessivamente la mostra verra 
trasferita alia libreria Fellri-
nelli di Pesaro. 

Chiara sentenza del pretore 

Jesi: sui riparti 
accolta la tesi 
dei mezzadri 

La divisione degli utili e dei prodotti deve awe-
nire sui lordo - L'azienda agraria condannata a ver-
sare I'importo prima solo parzialmente corrisposto 

ANCONA. 2. 
Una sentenza di notevole in-

teresse 6 stata emessa in que
sti giorni dal Pretore di Iesi su 
una vertenza in materia di di
visione di prodotti agricoli. In-
fatti il Pretore nella controvcr-
sia fra quattro mezzadri ed il 
conccdente, signora Anna Ma-
razzi Ghisleri, ha sancito la 
giustezza delle richieste dei 
mezzadri che chiedevano — in 
base alia legge 756 — il riparto 
del grano al 5B'o applicabile al-
l'intero prodotto. 

II Pretore nella sentenza di-
cliiara che il titolare dell'azicn-
da agraria e tenuto ad asse-
gnare ai mezzadri la quota del 
58'o dei prodotti e degli utili 
del fondo coltivato. in partico 
lare per il raccolto del grano e 
degli utili di stalla. da calco-
larsi al lordo di detrazioni per 
seme o per altro titolo. 

c Non si puo ritenere — e 
detto nella sentenza — che la 
legge parlando di prodotto, ab-
bia inteso taeitamente eccet-

ASCOLI PICENO 

Finalmente il via» per 

la nuova sede dell'I NAM 
L'lstituto ha ottenuto dopo anni di trattative la concessione 
di un'area di tremila mq. nei pressi della zona industrial 

L'opera verra a costare oltre mezzo miliardo 

ASCOLI. 2 
Sembra ormai avvjata ad 

una positiva conclusione la com-
plessa (e anchc troppo lun-
ga) vicenda che interessa la 
costruzione della s ede provin-
ciale dell'INAM, destinata ad 
ospitare gli Uffici della sede 
stessa . quelli della Sezione 
territoriale di Ascoli e il re-
lativo poliambulatorio. 

Finalmente. dopo anni di 
trattative con i vari Enti, 
1'INAM ha ottenuto daU'Am-
ministrazione provinciale la 
concessione di un'area di cir
ca 3000 metri quadrati ad un 
prezzo agevolato . per una spe-
sa che si aggira sui 30 mi
lioni di lire. L'area e situata 
nei pressi dell'Istituto Agra 
rio ed e attualmente destina
ta alle esercitazioni degli stu
denti. La concessione deH'area. 
che in un primo tempo e sta
ta subordinata a certi vincoli 
ora superati. prevede il tra-
sferimento delle attrezzature 
dell'Istituto Agrario in altra 
zona vicina. II progetto di co
struzione, gia prcsentato dal-
1'INAM. e stato approvato 
dalla Commissione cdilizia co-

Dal Comune di Ancona 

Non ancora pagati 
i giovani spalatori 

ANCONA. 2 
I giovani studenti. i disoccupati 

• quei lavoratori che hanno pre 
gtato la loro opera Der rimuo-
vere il ghiaccio e la neve, an
cora non sono stati pagati da] 
Comune. Ogni giorno. qualciino 
di cssi si presenta alia Teso-
reria comunale nella spcranza di 
tnnarvi il mandato di paga-
mento. ma purtroppo la solita 
voce monotona da dietro lo snor-
tello. ripete sempre: «Non e'e 
niente. Prova a ritomare! >. 

Una cosa ormai awilente. sia 
per gli uni che per gli altri. 
II Comune. si sa non ha soldi: 
perd non ha il coraggio di am-
metterlo pubblicamente. Chi ha 
prestato la propria opera a 
spalare la n e \ e durante Ic tra 
scorse ngide giornate — qual-
cuno ha dovulo acquistare 5-ti-
vali e impermeabili magari a 
poco prezzo — con la speranza 
ii ^,-adagnare qualcosa e ri 
masto deluso: primo. perchc 
il Comune ha prefertto (an/i. 
i stato costretto per mancanza 
di fondi) affidare alia clcmenza 
del tempo la pulizia della c.tta 
e. pertanto, lo sgombero delle 
strade e stato ridottissimo; se-
condo. perche, a tuttora. le po-
che giornate lavorative non sono 
state retribuite. 

Ora corrono voci diverse e con-
tradditorie: chi parla di feb
braio chi di aprile per la ri-
scossione del compenso per il 
lavoro prestato. 

Di fronte a tale situazione. 
riteniamo che il sindaco debba 
far conosccrc come stanno ve-
ramente le cose, per tranquilli*-
zare i creditori. e per evitare 
quel continuo via e vai di gente 
che non da ccrtamente lu«tro 
al decoro deirAmministrazione 
oomunale stcs^a. 

Ha reclutoto 20 

iscritti al PCI 

ANCONA. 2. 
l-a Sezione del PCI di Sasso-

corvaro O'esaro) ha raggiunto 
i\ 100 per cento nella campagna 
di tesseramento. L'impoirtante 
risultato e stato raggiunto gra-
zie all'impegno costante dei com-
pagni tra cui Andrea L'golini 
che ha fra l'altro reclutato ol
tre 20 nuovi iscritti. 

• • * 

I compagni della Sezione 
«Gramsci > di Pano che hanno 
ottenuto un notevole successo 
nella campagna di tesseramen
to e proselit.smo ai partito. rag-
giungendo e supcrando nei giro 
di pochi giorni il 100 per cento 
degli iscritti. si sono riuniti per 
festeggiare l'a\-venimento. 

Durante la riunione ha preso 
la parola per un breve inter
v e n e il segrctario della sezione 
Savio Damiani il quale fra l'al
tro ha detto: « n risultato otte 
nuto dalla nostra sezione sta 
a dimostrare quanto sia vivo 
il nostro partito. Un risultato 
che smentisce ttitta la propa
ganda. compresa quella della 
Rai-TV. sulla presunta crisi 
del P C I v 

munale ed e ora avviato ver
so il normale perfezionamento 
al termine del quale l'opera 
dovrebbe avere il « via ». 

La notizia. che abbiamo rias-
sunto nei suoi termini essen-
ziali. riveste una fondamenta-
le importanza sotto molteplici 
aspetti. primo fra tutti quel 
lo che interessa i 180.000 as 
sicurati dell'INAM. 70.000 dei 
quali fanno capo alia Sezione 
territoriale di Ascoli ed al 
suo poliambulatorio. E ' pur
troppo nota la situazione di 
diflicolta in cui si trovano le 
attrezzature INAM di Ascoli. 
Anzitutto il poliambulatorio: 
s istemato in due appartamenti 
civili di via Leopardi. e asso-
lutamente inadeguato non solo 
ad ospitare gli assistit i . in nu
mero sempre crescente . ma 
addirittura a garantire una 
moderna e adeguata organiz-
zazione dei servizi sanitari. II 
problema degli uffici non e 
da meno: Sede e Sezione sono 
s is temate anch'esse in abita-
zioni civil i: la prima in via 
Ceci. la seconda in via d'An-
nunzio. molto distanti Tuna 
dall'altra. La regolarizzazione 
di documenti amministrativi 
impone dunque agli assicura-
ti « p a s s e g g i a t e > fin troppo 
lunghe. c file » in ambulatorio. 
in locali angusti e antifunzio-
nali. Si consideri soprattutto 
che si tratta di persone biso-
gnose di cure. 

In questa situazione. che 
trova il maggior complesso 
previdenziale dislocato in tre 
diverse zone della citta. la 
costruzione di un edificio uni-
co e modernamente attrezzato 
diventa uno dei problemi piu 
importanti della citta e della 
provincia. INAM e Ammini-
strazione provinciale hanno 
dunque fatto il primo passo 
per risolverlo: e ora neces-
sario che tale soluzione arrivi 
in porto il piu presto possibile 
interessando es sa . immediata-
mente . il delicato settcre del-
led i l i z ia . per il complesso dei 
lavori che dovrebbe superare 
il mezzo miliardo. 

Non sono mancate le criti-
chc . piu o meno apertamente 
espresse . circa la scelta del-
l 'area. Troppo lontana dal cen-
tro. si dice . In realta essa e 
50I0 ad alcune centinaia di 
metri dal tradizionale centro 
storico ed occorre anzitutto ri-
levare che tale centro. soffo 
cato com'e dall'attuale ingor-
go di traffico. non d piii in 
grado di ospitare uffici di al-
cuna specie ed anzi sarebbe 
auspicabi le il decentramento 
di quelli gia csistenti . poiche 
i! generale sviluDpo dei mezzi 
di trasporto tende sensibilmen-
te ad « accorciare » le distanze. 

Inoltre. la creazione di un 
grande complesso IXAM. a 
parte la necessaria vastita 
deU'edificio. comporta una se-
rie di problemi collaterali . pri
mo fra tutti quello di un ade-
guato parcheggio auto per il 
personale sanitario e ammini
strativo. per gli assicurati . ol
tre un sufficiente spazio. es-
senziale per il transito e la 
sosta dei servizi urbani. 

La zona prevista. infine. si 
inouadra nei piano di sA-iluppo 
della citta. concepito verso il 
mare, si trova proprio sxilla 
S.S. Salaria. che rende piu fa 
cili i collegamcnti con la Val-
lata del Tronto. ed e nella sfe-
ra di sviluppo della zona in

d u s t r i a l . dove , domani. do
vrebbe venirsi a trovare il 
maggior numero delle fabbri-
che. d o . naluralmente, senza 
considerare il prezzo iniziale 
di acquisto deH'area, prezzo 
che naturalmente diventerebbe 
proibitivo per TIN AM s e esso 
si orientasse verso le cosid-
dette zone « privilegiate ». 

A parte, comunque. ogni va-
lutazione di merito. riteniamo 
che il problema fondamentale 
e c resta quello della costru
zione di un edificio INAM che 
sollevi anzitutto ( e presto!) 
gli assicurati dal le attuali gra-
v i s s ime carenze dei servizi . 
Questo e Tobiettivo che la cit
ta deve porsi ed e lecito at 
tendersi che 1'INAM e l'Am 
ministrazione provinciale strin-
gano i tempi per soddisfare 
con ogni sollecitudine tale Ic 
gittima es igenza. 

tuarne una parte, da destinar 
si alia nuova semina ». «Ve-
nendo ora ad esaminare la que-
stione concernente i criteri del
la ripartizione delle somme ri-
cavate dalla vendita del be-
stiame — continua la sentenza 
— si rileva che la azienda con-
venuta basa le sue tesi (aecre-
dito al colono del 58% delle 
somme depurate dalle spese di 
gestione di stalla) suH'as.sunto 
che il termine "utili". mante-
nuto distinto da quello di pro-
doftl, si riferisce ai ricavi del
le gestioni connesse alia colti-
vazione del podere. tra le quali 
e compresa la gestione della 
stalla. e che detto termine sia 
usato dal legislatore. nei senso 
di ricavo netto delle gestioni 
anzidette. Da cio la conseguen 
za che oggetto della ripartizio 
ne non potrebbero essere le 
somme ricavate dalla vendita 
del bestiame. ma la differen 
za tra dette somme, che co^ti 
tuiscono 1'attivo della gestione 
di stalla. e tutte le snese co 
munque afferenti a detta ge
stione. che di questa costitui-
scono il passivo *. 

Una tesi. tuttavia. non ac
colta dal Pretore che afferma 
« La tesi , come aia si e pre 
messo . non e fondata. Invero. a 
parte che e dubbia P confrn\or 
sa la classifieazione di tutti i 
frutti della stalla tra gli utili. 
anziche Ira i prodotti del fori 
do. non pui) essere eondivisa la 
equiparazione, che la ronvenu 
ta sostiene. tra il termine utili, 
usato dal legislatore. o il con 
cetto di un ricavo netto. cioe 
di un nrofitto depurato dalle 
spese. Intanto questo concetto 
e comunemente indicato con 
il termine di utile netto, lad-
dove il solo vocabolo utile in
dica un guadagno. un ricavo. 
un profitto. ma non necessnria-
mente al netto delle spese ». 

I^i titolare dell'azienda e stn 
ta condannata a versare ai 
mezzadri l-i differenza tra lo 
imnorto effettivamente dovuto e 
quello corrnnosto per I'annata 
agraria 1963 (M. 

TERNI 

Conferenza sfampa 
del presidente 
alia Provincia 

di Ancona 
ANCONA. 2 

Sabato 4 febbraio alle ore 12 
presso la residenza provinciale 
iivra luogo una conferenza-stampa 
del presidente della Provincia e 
dell'assessore alle attivita eco-
nomiche sui potenziamento delle 
attrezzature e dei servizi del-
l'aeroporto di Falconara e sulla 
coMituzione della societ.^ Aerdo-
rica. 

Eletto il nuovo Comitato Direttivo 

Fallito tentativo d.c. 
di monopolizzare la 
Pro Loco di Pioraco 

PIORACO. 2. 
Si sono svolte a Pioraco le ele-

zioni per il rinnovo del Consi-
glio Direttivo della Pro Loco, in 
una atmosfera di vera campagna 
e!ettorale. tipo elezioni politiche 
O amministrative. alimentata dal 
la DC in cor>a anehe JXT que
sto minore orcani?mo. I! partito 
dello stuido cnx-iato. tanto per 
non sinentirsi anchc localmentc. 
si e fatto in quattro per ^stone-
re i candidati al Con?igIio della 
Pro IJOCO resiolarmcTite iscritti al 
la DC avversando nei contempo 
altri candidati ri'.ennti di sini
stra c i soc-ialisti unificati loro 
amici di ventura. 

La DC c riuscita solo in parte 
nella realizzazione del proprio 
piano. Infatti. pur riu«cendo a fa
re elegger? i propri candidati 
con prc.^sioni e forme anche ri-
dicole. non ce lha fatta a disto-
gliere voti d.ii candida'i « rossi J. 

Chi ci ha rimesso «ono stati i 
socialist! unificati che non >ono 
risultati e!etti. nrwostante l'a.i 
tore\-ole presenza in lista del so 
cialdemocrarico prof. Vrssani. se
grctario unico della locale sezio
ne del PSTPSDI e del socialista 
dott. Cilotti della secreteiia del 
ministro Corona. 

Gia in precedenza noi comuni>ti 
deplorammo su qtieste colonne il 
tentativo da parte dei partiti del 
centro-sinistra di po!i!iciz7are la 
Pro Loco e ricevemmo larghi 
con«ensi da pnrte di numerosi so 
ci che poi hanno votato per quei 
candidati che hanno dimostrato 
di saper meglio operare in seno 
alia Pro Loco stessa con spi-
rito di sacrificio. impegno di la-
voro e di iniziative. I socialist! 
unificati. dal canto loro. avranno 
ancora una volta di che medita-
re sui comporta mente dei loro 
alleati dc. 

Per domenica prossima, intan
to. la Pro Loco ha in programma 
rormai tradizionale Camevale 
dei Bambini, mentre e in fase di 
realirzazione il Cine Club da par
te degl iamatori del formato ri-
dotto. con adesione alia Pro lx>-
co e con caratterc di assoluta 
apohtinta come da apposito Sta-
tuto dell'Associazione. 

Consorzio fra 
fabbricanti 

di calzature 
ANCONA. 2. 

L T n i o n e regionale delle Ca-
mere di commercio . informa 
che I'azione intrapresa da tern 
po dalla Camera di commer 
cio di Ascoli Piceno per giun 
gere alia costituzione di un 
consorzio fra i fabbricanti di 
calzature. si sta a w i a n d o alia 
fase conclusiva. I^i statuto del 
consorzio. iniziativa che ha 
preso 1'avvio da incontri av-
venuti sotto l'egida della m o 
stra delle calzature di Civi-
tanova Marche. e stato sot-
toposto a l l e s a m e di tutte le 
imprest calzaturiere dj Mon
te t 'rano. Torre San Patrizio. 
Monte San Pietrangeli . Mone-
granaro. Fermo c Porto S. El 
pidio. nei c o r s 0 di apposite 
riunioni zonali e fra breve 
verra presentato ai produtto-
ri di S. Elpidio a Mare, al 
fine di far confluire nei co-
stituendo organismo associa-
tivo il maggior numero pos 
sibile di imprese. 

In un secondo tempo il con
sorzio potra avere anche lo 
scopo di p r o w e d e r e all'acqui-
sto. a richiesta dei consorzia-
ti e per loro conto. di pella. 
m e . cuoio ed altre materie 
prime, nonche di macchine e 
di beni strumentali . 

Inoltre si potra prevedere, a 
richiesta dei consorziati e per 
loro conto alia vendita diretta 
dei prodotti in Italia e al-
I'estero. garantendo che i ter
mini di consegna siano rispet-
tati e che la merce sia con-
forme a i campionari. 

Nella giornata di domani per iniziativa 
della Federmezzadri, Federbraccianti e Alleanza 

Sciopero generale nelle campagne 
in tutta 

la provincia 
I contadini daranno vita a due manifestazioni a 
Orvieto e Narni • Alia base della protesta la rifor

ma agraria, rente di sviluppo e I'assistenza 

\ 
Montecastrilli 

Dal nostro corrispondente 
TERNI. 2. 

Lo sciopero generale nelle 
campagne della provincia di 
Terni e stato proclamato per 
la giornata di sabato 4 febbraio 
dalla Federmezzadri, Feder
braccianti ed Alleanza Conta
dini. Nei corso della giornata 
di protesta e di lotta i conta
dini daranno vita a due forti 
manifestazioni: ad Orvieto, al 
cinema Palazzo, alle ore 10. 
parlera il segretario nazionale 
della Federmezzadri Ognibene: 
a Narni. in piazza parlera, il 
segretario provinciale della Fe
dermezzadri Tubia. 

Al centro dello sciopero e 
delle manifestazioni i tre sin-
dacati hanno posto il problema 
della riforma agraria. della 
istituzione dell'Ente di sviluppo 
agricolo per l'Umbria. della 
riforma della legge per le ele
zioni delle mutue dei coltiva-
tori diretti. per I'assistenza 
INAM ai mezzadri in pensione. 
per gli assegni familiari a tutti 
i coltivatori. per il contralto in-
tegrativn provinciale ai brac-
eianti. per il rinnovo del con
tralto ai salari fissi. 

I contadini ternani daranno 
cosi una forte risposta alia 
politiea agraria del governo 
che ha toccato I'assurdo in que
sti giorni, con la provocatoria 
iniziativa del ministro. di far 
approvare il suo schema ai sin 

dacati che non rappivsentano 
neppure urr centesimo delle for
ze luvoratrici delle nostre cam 
pagne. e con 1'illegale aziotiL-
del (loverno cho non attua. a 
sei mesi dalla linria del De
creto del Presidente della He-
pubblica. l'Ente di sviluppo 
agricolo. Una politiea agraria, 
quella del (.loverno di centro 
sinistra che ha dato questi 
risultati in Umhria: dal (il al 
'65 vi e stata una ulteriore ri 
duzione della popolazione me/. 
zadrile del -10'.'. una cacciata 
dalla terra di 00 mila mezzadri 

nella regione: i coltivatori di 
retti sono stati ridotti del 12 
per cento. Con I'ingresso del 
capitalismo nelle campagne si 
e aggravata la situazione con 
la espulsione di decine di mi 
gliaia di contadini. con la tra 
sformazione di molti me/zadri 
non gia i proprietari della ter
ra ma i braccianti a sottosa-
lario. 

La manifesta/.ione dei con 
tadini si colloca in un mo-
mento importante. in quanto 
tutte le forze della regione 
— Comuni. sindacati. partiti — 
stanno discutendo lo schema 
di sviluppo per l'agricoltura 
elaborato dal Comitato della 
programmazione regionale. Uno 
schema che non potra non 
recepire la voce dei contadini 
che e quella di promuovere 
una vera riforma agraria. 

Alberto Provantini 

I dirigenti del PSU per 
I'autoscioglimento del 

Consiglio e nuove elezioni 
La base socialista si e pronunciata invece per II 
mantenimento della Giunta unitaria di sinistra 

Dal nostro corrisnomtente 
TKHNI. 2 

La crisi aperta al comune di 
Montecastrilli dalle dimissioni 

i dei due assessor i soeialisti dal 
| la giunta unitaria di sinistra 

deve essere risolta. secondo il 
PSU, facendo ncorso alle ele
zioni, cioe'1 conseunando il Co 
mune al rommissario. II Consi 
glio comunale e stato convocatu 
dalla giunta per la |)io>smi,i 
settimana per diseutere nuova 
incntc la solu/iotH' da dare alia 
crisi. 

Nei frattempo pero gli otto 
consiglieri della DC, insieme ai 
due assessori dimissionari del 
PSI e all'altru consiglieri- del 
PSDI che e stato sempre all'op 
posizione della giunta di sini
stra composla da indipenclenti. 
comunisti e soeialisti. hanno in
viato una lettera al prefetto per 
chiedere la riunione straordina-
ria del Consiglio. Una mossa 
questa antidemocratica. fuori 
tempo e luogo. 

Dinanzi al cans che regna ai 
vertici del PSU. la base socia
lista di Montecastrilli. riunita 
in assemblea con tutti gli iscrit
ti del comune. presenti i segre-
tari del PSI Capponi e del PSDI 
Fabbri ha ribadito fermamente 

Nei corso di un vivace dibattito a Foligno 

Critiche di esponenti della DC 
alia politico agraria del governo 
Igiudizi dell'on. Radi e del vice sindaco Ponti - Le posizioni del PCI 

Dal nostro corrispondente 
FOLIGNO. 2 

Ci sembra che a Foligno si 
stia verillcando un fatto njovo 
e per molti aspetti inte.essante 
e positivo per j?li sviluppi che 
esso potra avere in un futuro 
p.u o meno vicino. Alcune forze 
del centro sinistra e piu partico-
larmente alcuni settori ed alcuni 

uomini della DC loca.e stanno da 
un certo tempo portanJo avanti. 
con una certa continuita. un di-
scorso critico ed anche autocn-
tico intorno alia politiea f.n qui 
seguita dai governi nazionali. 
Tempo fa parlammo deile cri
tiche nvolte dal >cn. Salari al 
decreto legge governamo ap
plicative degli accordi di Bra-
xelles per il settore olear.o. oggi 
dobbiamo registrare !e dichiara-
zioni dell'on. Radi e del vice 
sindaco Ponti fatte nei corso 
del recente dibattito intorno al 
< Rapporto sulla agricoltura del
la regione > svoltosi per inizia
tiva deH'Amministrazione Comu
nale di Fohgno. 

II vice sindaco Ponti (DC). 
presentando il rvlatore uiTiciale. 
prof. Giuseppe Guerrieri. docen-
te per la facolta di agraria pres
so rUniver.sita di Perugia, na 
trovato il modo di affermare che 
per l'agricoltura si sono spesi si 
molti soldi, ma sono stati spesi 
cosi irrazionalmente che i risul
tati ottenuti sono stati verameri-
*e deludenti ed insignificanti. Gii 
investimenti anche * massicci ». 
per il mo:lo episcxlico. settoria!e 
e frammen'.ario con il quale si 
sono eiTettuati. non hanno po 
into djro quei risultati positlvi 
che tutti '.: '•i a*pe!tava. 

L'on. Radi. anche eg>" de'.Ia 
DC. intorvencnclo nei dibattito. 
dopo aver rnnproverato. con to 
ni an;-he abbastanza duri ed a-
spri. 1'assentei^mo e l'inerzia d. 
mo-trati in qjesti anni dalla 
q-.ian 'otalita cfe: grossi pro.ir'e 
tar; terrien u:nbri. ha ricono-
sciu'.o che «• troppo tempo si e 
perd'jto > e che l'airicoit.ira uni 
bra e quella mzionale non po5-
sono piu asso'utamente aspetta-
re «nemmeno qualche mese». 
specialn-ente per a'cuni settori 
ed a'cune colt-.ire particolari ct> 
me la tah.icch-.coltura 

In a ?r: colt ura sono ur^enti og
gi e non domani dei >eri prov-
ved-menti e dei ^os^anzio^i fi-
n.in/icimc-n;; c.ip^ci di ridar'.e 
fidiiCM r coraJ2o. altr.men'.i 
morra e ai morti non occorre 
piii niente. L.i «'e--*.i ;":istn 
zione che i! prof. G;;err:eri h.i 

Muore un lattaio 
investito da 
un autotreno 

CITT.V DI CASTELLO. 2. 
Una sciagura della stra da 6 

costata la vita al lattaio Manv 
brini Antonio di 46 anni. L'ino-
dente e accaduto questa mattina 
alia prime luci dell'alba sulla 
Tiberina 3-bis. alia altezza della 
sede della polizia stradale. II 
Mambrini che abitava nella vi
cina frazione di Piocina si sta-
va recando a Citta di Castello 
in bicicletta per la quotidiana 
distribuzione del latte proceden
do nella propria d;rettrice di 
marcia quando. per cau«e non 
preeisate. veniva tamponato 
violentcmente da un autotreno 
guidato da Gentili Giulio di 3-1 
anni, da Perugia. 

fatto del i rapporto sulla agn-
coltura della Regione i. preten 
tato al comitato regionale per la 
programmazione e stata forte 

monte critica nei confronti della 
politiea agraria sin qui seguita 
dal governo. 

II rapporto. hn detto il prof. 
Guerrieri. a'tro non e die un 
aggiornainento del piano regio
nale di sviluppo econom'co ne! 
settore agricolo per adeguarlo 
alle eiigenze della programma 
zioae quinquennale partendo dai 
risultati avufsi in questo set 
tore regli ultinii quattro cinque 
anni. Partendo da questi dati 
concreti egli ha gindicato del tut-
to negativo. vuoi per I'imposta-

zione che per !e finalita. il primo 
P a n o Verde e non molto might* 
re il secondo come ha ritenuto 
inutile e sbacliata la recente leg 
ge sui Patti Agrari. Infine ha 
giudicato assolutamente insnfTi 
cienti i col'e^amenti ed i rap-
porti con la programmazione na 
zionale e con gli accordi comu 
nitari che p ire tanto pesano su!-
le sorti future dell'agricoltura 

Ha citato a questo proposito 
quello che sta avvenendo nei 
settore de'Ia tabacchicoltura ove 
per mancanza di collegamenti 
con la politiea eeonomica comu-
nitaria il governo italiano ha po
sto in d scussione il problema 
della sopravvivenza o meno del 
Monopolio Tabacchi proprio men
tre e in serio pericolo la pos-
sibilita di continuare a coltiva-

re tabacco in Ita'ia gra/.ie a\y 
punto alia politiea eronornica 
del MEC che cons dera del tut-
to marginale e per di piu anti-
economica. dati i suoi attuali al 
ti co^ti di produzione, que<ta 
colt ura. 

Non diverso. anzi syesso p u 
diro e particolareagiato. e sta 
to il gitid zio dei sinlacalisti. 
Poniini per la CISL e Fag:oli 
per la CGIL. su tutto 1'indiriz-
7o della politiea agraria <n <iui 
5t"Jiiito fl.il gme.-no Tutti eli 
intervenuti. ivi compreso il <in 
daco di SiniHo. t.anor Fanto/zi. 
almeno nei discor-si. hanno r;ci> 
no*ciuto i! fallinvnto della po 
litica agraria per<eauita tin qu. 
dal nostro governo e la ncc-e^^ ta 
che essa venaj rad;caltnente mo 
dificat.i i! piu presto ;io^>ibi'e 

Anche nei moment: piu a-pn 
e difficili della lotta politiea i! 
PCI ha «ostenuto la necess ta e 
I'utilita d: una politiea unitaria 
r̂ 'r superare piu 'icevo'mente 
'e resistenze e le d:IT'coitA clic 
certe «ohi7ioni irevi'.abiliiK'n'e 
pre-^entavano e tuttirra pre-en-
tano. Ogai che la realta impo-ie 
a tutti ripensamenti e rie~ami 
critici del proprio operato pen 
siamo che cio sia p:ti nece^ario 
che mai. se veramente si vuole 
avviare a so'uzionc un cosi im 
portante problema come e quel
lo della agricol'ura prr I'econo 
mia locale nazionale. 

a. r. 

la volmita di c ontinuare la po-
sit i \a esperienza di questa inn-
ministrazione popolare. la col-
laborazione feciinda tra comu
nisti. soeialisti i- u-.dipendenti 
c'lie con la lista Tre Monti nil-
sci a strappare il comune alia 
DC. Ma i due as>c.sM>n d< 1 PSU 
Patrizi e Duhuldi tradeudo il 
mandato elettorale. calpestan 
do la inlont.'i della base soiia-
li-Ia contmuano MIIIH loro -tra 
da di iiiiliii.i dclhi uitinUi uni 
taria. I na a/ioiu' (|iust.i snile 
eitata dalla 1H' la (|iialt' pi-r6 
si trova in est renin imbara/zo 
in questa situazione. La IK' in 
fatti deve sceilliere tra una al 
leanza con i t i e dissident! del 
PSU o con tutto il PSI'. 

La DC forse accettera la piu 
post a d i l PSU. di autosciogli-
mento del consiglio. clu- porte-
ra al eominissario e successi 
vamente alle elezioni. La ipo 
tesi di una formazione di una 
giunta tra DC e i tre dissidenti 
del PSU. jjiunta che avrebbe 
una risicata maggioran/a di un 
dici consiglieri. sarebbe da 
escludere anche peiche i due 
assessori Patrizi e Dubaldi sono 
stati deferiti al collegio dei 
probiviri per indiseiplina. Co 
munc|ue la posizione della DC 
sara \erif icata con I'atteggia-
mento che assumera in consi
glio la settimana prossima. In 
fondo 1'obbiettivo della DC era 
e permane quello di giungere 
al rovesciamento della giunta 
attualc: e i mezzi non interes 
sano. Tutti sono buoni. 11 no
stro partito ha gia assunto una 
chiara posizione in consiglio co 
munale: noi non abbiamo alcun 
timore di far ricorso al corpo 
elettorale. ma ribadiamo che 
c e una maggioranza nei consi
glio comunale attualc. una 
maggioranza che coloro che 
l'hanno determinata col voto 
del novembre IM e cioe i comu 
nisti. i soeialisti. gli indipen 
denti. hanno ric-onfermato an 
cora oggi attravetso le assem 
bice popolari Coloro d i e oggi 
hanno messo in crisi questa 
maggioranza sono gli uomini 
del PSU che si assumono COM 
una grave responsabilita. 

a. p. 

Citta di Caste Mo 

Deludente la relazione 

al bilancio comunale 
Dal nostro corrisoondente 

CITTA' DI CASTELLO. 2. 
La relazione «ul bilancio di 

previsione per il 1967. presentato 
dalla Giunta di centro - sinistra 
nella seduta dell'altra sera al 
Consiglio comunale. ha delu<=o per 
la scarse77a di idee e la rinun-
cia ad operare o: gamcamente 
nei «etton qualificar.ti un*ammi-
nistrazione comunale. II tono soni 
messo della relaziore della Giun 
ta. ha detto d compagno dottor 
\rnan7io Cihberti ntl suo inter 
\ento. sembra somigliare al coro 
della tragedia greca. c-nunciante 
che contro i! fato e il de^tino 
nulla po<sono gli uomini 

II compagno Gustavo Corba. 
capo del gruppo comunista. r.el-
lannunciare il \oto contrario nei 
PCI al bilancio. ha sottolineato 
la mancanza di ogni volonta p»> 
litica della maggioranza di cen-
trosinistra ad operare in quelle 
direzioni che ridarebbero presti-
gio all'Amministrazione comuna 
le. Valgano come e5empi la smo 
bilitaz<ore dell'Ufficio Eeonomico: 
il mancato funzionamento del 
Consorzio dei Comuni che deve 
elaborare il Piano Urbanistico 
Comprensoriale. 

II Comune deve conquistarsi il 
suo spnzio, oggi che operano or
ganismi come l'Ente per l'agri
coltura. l'Ente Valle di Chiana 
o la programmazione nazionale. 
ch« tendono a metterc i Comuni 

al margine delle scelte economi-
che e politiche. Corba ha imi-
tato. quindi. il sindaco a ripro-
porre al Comitato regionale per 
la programmazione il Consorzio 
dei Comuni dcll'Alto Tevere. c 
ad istituire lassemblea perma-
nente dei Comuni A'.to tiberini 
per la elaborazior.e del Piano 
comprensoriale ricordando come 
in fjut-sti anni di teiitrosim?tra 
Citta di ^"astcllo abhia perdu!q 
la posizione di Comune pilot a 

Altro e<cmpio di in«-fTicienza 
del centro sinistra e la mancan 
in di iir.|>eeni precisi della Giun 
ta per la I*titii7!one dell'az-enda 
di tra-porti pubblici e di un sC 
rio programma di opore ptibbli 
c l e fino alia fine della lcgisJa 
tura. 

Trattando il problema del com
mercio il compagno Corba ha 
criticato cio che il sindaco ebbe 
a dire qualche tempo fa in una 
conferenza stampa quando afTer-
mo che Citta di Castello c una 
citta * cara ». II giudizio del sin
daco nell'affrontare questo pro^ 
blema e stato definito troppo leg 
gero: come con troppa legge-
rezza sino ad oggj e stata affron 
tata nclia sua globalita la que 
stione del commerdo nei Tifer 
nate da parte della Giunta. sen 
za indicare quello che intende 
fare per ri«olvere positivamente 
il problema della sistemazione 
del settore del commercio. 

d. m. 

Nuovo rinvio 
per il problema 
idrico di Spoleto 

SPOLETO. I! 
II pioblenia idru-o di Spoleto 

non potra c^-erc n~ol!o prima 
di qua'che anno: questo il MICCO 
di una comtmicaziune rl'iaina'a 
dal Comune che ha in C|i:e-ti 
Uiorni c-onfermatn die tutt'1 le 
carte per la s-olu/ionr d'-l c i ;ne 
problem.! .-eno itmitale -̂iilia rea 
li77a7iope del pro'-'etto ill sfrnt-
tamento delle s0rgcnti Anient inn 
per una s-pe.-a di I miliardo r 
.'{00 milioni. Tale progetto. |*ro. 
esir-Jc in una versione di rria-
sima snltanto. con weeznnie di 
un piccolo stralcio per soli 100 
milioni ammesso al contributo 
dello Stato. 

* Naturalmente — dice il Co 
mune — per il coinpletamento 
dell' oixra occorreranno alcuni 
anni T. Noi osscriiamo che il 
Comune mm ha rivelato nulla di 
nuo\c» perche gli spoletini sanno 
da tempo che I'amministrazionr 
popolare. sj-condo una rielibeia 
unanime del CiMisigho Comunale 
del tempo, aveva gia avanzatu 
domanda al comjietrnte miniete 
HI per la inclu*ione dellacque 
dotto Argentina nei piano rego 
latore na7ionale decli acquedotti. 

Quello che non e chiaro e sc 
q-.rella strada sia stata ancora 
soc;ita e *r la domanda del 
Comune c stata accolta dal com 
petente comitato interministena 
le che ha recentemente varato il 
piano na7inna!e degli acquedotti. 

I-a questirme i- importante an 
che per quanto riguarda il fi-
nan/iamento delLopera perche il 
Comune non potra eertamente 
frnnteggiare da se una spesa 
tanto rilevante: quindi la inclu 
sior.e nei piano e di determinant? 
importanza per la realizzazione 
dell'opera. 

Oltre questo. 
vrebbe chianre 
fatto i prcKtetti. 

il Comune do 
fhe fine hanno 
in parte gin fl 

nanziati. per frontegciare la cn- i 
idnca con un magffiore sfrutta 
meito c'elle falrie freatiche del 
Marrogcia. I-a roah/zazioiie di 
quei progetti. ar>provati dagii or-
gani tecn'ci a tutti i Iive'li oltre 
che dal Conoid o Comunale. per-
mettt-rebbe di migliorare la si-
ti:a7ior.c idropotabile in modo 
cctnsiderevo'e ed entro breve tem
po e per chi non ha acqua la 
attesa dell'Argentina sarebbe me
no dura. 

Settimana di studi 

sull'Alto Medioev 
SPOLETO. 

La Settimana di studi sukTAirc 
Medioevo. indetta dal Centro in-
ternazionale di studi di Spoleto. 
si svolgera quest'anno dal 30 
marzo al 5 aprile. II tcma in di-
scussione sara « Ordinamenti mi-
htari e guerre in O c d d f U • • ' -
l'Alto Medwevot . 
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